

## Reducen bloqueos tráfico a Acapulco

ALAN MIRANDA

El flujo de vehículos en la **autopista** Cuernavaca-Acapulco se desplomó en noviembre por los bloqueos a la vía y protestas por la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa.

La ruta había logrado entre enero y septiembre de 2014 su máximo histórico, 21.8 millones de vehículos, gracias al descuento de 50 por ciento en la tarifa que se empezó a ofrecer tras el paso del fenómeno meteorológico "Manuel", en septiembre de 2013.

Según las cifras de **Camino y Puentes Federales (Capufe)**, representa un crecimiento de 14 por ciento más respecto al mismo periodo de 2012. Los datos de 2013 fueron excluidos tras el paso de "Manuel" y la **autopista** fue cerrada varias semanas.

Sin embargo, las cifras de enero a septiembre no tienen precedente.

Al llegar octubre, el flujo logró mantenerse, pero en noviembre cayó a un millón 834 mil 417, esto es 12.4 por ciento menos que en el mismo mes de 2012. Aún no hay cifras de diciembre.

La caída inicia justo cuando crecen las protestas por la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa, con bloqueos y toma de **casetas** y la percepción de inseguridad en Guerrero.

Están en juego los ingresos de **Capufe**. En noviembre pasado llegaron a 53 millones 881 mil pesos, el más bajo de todo el año.

Sin embargo, en diciembre pasado la empresa estatal volvió a bajar la tarifa de la **autopista** 50 por ciento, lo que significa que ahora cobra una cuarta parte de lo que recibía por auto antes del meteoro "Manuel".

**Capufe** no proporcionó sus ingresos de años anteriores.

